

## Presseinformation

Seite 1

# Blau steht für Frieden, Harmonie und Zufriedenheit

- **Gaststätte „Zum Steinalbtal“ verschönert**
- **Mitarbeiterprogramm „OIE macht’s möglich“ unterstützt Projekt**

Niederlalen, 8. Januar 2019

Mitte der 90er Jahre hat die Gemeinde Niederlalen die ehemalige Gaststätte „Heyd“ in der Ortsmitte übernommen. Das umbenannte Wirtshaus "Zum Steinalbtal", das in den Jahren 1997 bis 1999 umgebaut wurde, ist ein wahres Schmuckstück des Ortes. Allerdings war es außen mittlerweile nicht mehr so schön anzusehen. Grund genug für Ortsbürgermeister Andreas Hübsch den Leiter der Kommunalen Betreuung der OIE , Joachim Busch, um Hilfe aus dem Mitarbeiterprogramm „OIE macht’s möglich!“ zu fragen. Spontan stimmte Busch zu und erhielt von seinem Arbeitgeber 2000 Euro zur Umsetzung des Projekts.

Die Farbe des Hauses, das im unteren Bereich die Gaststätte und oben den Ratsaal und einen Jugendraum beherbergt, war verblasst und unansehnlich geworden. „Da musste dringend ein neuer Anstrich her. Damit das finanziell leistbar wurde, hat die OIE mit ihrem Zuschuss den Grundstein gelegt. Ohne ‚OIE macht’s möglich‘ wäre wieder einmal nichts möglich gewesen“, erläutert Bürgermeister Hübsch die Aktion. Mit Hilfe zahlreicher Helfer rund um Hübsch und Busch wurde das Gebäude zunächst abgestrahlt, der Putz nachgearbeitet und die Sandsteine imprägniert. Der Dachfirst wurde zudem mit einer Metall-Blende versehen. In insgesamt circa 240 Arbeitsstunden und fünf Arbeitseinsätzen haben zehn fleißige Niederlaler dafür gesorgt, dass durch ihre Eigenleistung knapp 6000 Euro Kosten für die Gemeinde eingespart werden konnten. Dabei erledigten sie viele Vorarbeiten und übernahmen beispielsweise auch den Auf- und Abbau des erforderlichen Gerüsts. „Den Anstrich hat dann ein Fachmann übernommen, es war uns wichtig, dass diese Arbeiten professionell ausgeführt werden“, sagt Hübsch weiter.

Im Programm „OIE macht’s möglich!“ engagieren sich Mitarbeiter und Pensionäre der OIE in ihrer Freizeit für Mitmenschen. Wer selbst die Ärmel hochkrempelt und sich für einen guten Zweck in seiner Heimatgemeinde einbringt, erhält bis zu 2000 Euro für das Projekt.

**OIE - HIER. GEMEINSAM. JETZT.** Die OIE AG ist der regionale Energieversorger für die sichere und zuverlässige Lieferung von Energie und Service im Landkreis Birkenfeld und Teilen des Landkreises Kusel. Sie bietet ihren Kunden Strom, Gas, Wärme und damit verbundene Dienstleistungen aus einer Hand. Vor Ort gestalten wir die Energie-Zukunft der Region gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern.

Für Rückfragen: Jutta D’Orazio  
T 06781 55-3306  
M 0162 2847202  
E [jutta.dorazio@oie-ag.de](mailto:jutta.dorazio@oie-ag.de)